

Les filles dans l'ascenseur

 sudouest.fr/gironde/cestas/les-filles-dans-l-ascenseur-8942907.php



📷 De gauche à droite : Thierry Baudry, Tiphaine, Nadège, Juliette, Sandra, Maëlle et Alain Guillot (président du club), lors de la victoire du 24 novembre dernier. © Crédit photo : photo Frédéric Aïtsiali

Publié le 10/01/2013 à 0h00

L'ALTT a gagné le droit d'évoluer en Nationale 3 dès ce mois-ci.

Pour les filles du club de tennis de table ALTT Marans-Courçon, la première phase du championnat s'est achevée fin 2012 sur l'accession en Nationale 3. C'est la victoire dans le tournoi régional du 24 novembre qui leur a valu cet honneur. Une superbe performance après plusieurs tentatives infructueuses.

Le club n'a jamais évolué à un tel niveau depuis sa création, en 2009, et il devra rivaliser avec les équipes de Plaisance (Haute-Garonne), Cestas (Gironde), Poitiers (Vienne), Niort (Deux-Sèvres), Thouars (Deux-Sèvres) et Angoulême (Charente), avec l'objectif de se maintenir. L'équipe, qui est composée de Tiphaine Baudry (capitaine), Sandra Morin, Juliette Tanty, Nadège Grasset et Maëlle Baudry, disputera sa première rencontre le samedi 19 janvier prochain au gymnase de Marans.

Les autres équipes de l'ALTT se maintiennent en Régionale 3, la première masculine finissant 3e de sa poule et la réserve 5e. L'équipe 3, qui évoluait en Départementale 1, se classe 5e de sa poule. L'équipe 4 termine à la 3e place de sa poule en Départementale 3 et Marans-Courçon 5 se classe 8e et dernier de la poule. Mais cette équipe est composée de jeunes joueurs qui font leurs premières armes en championnat.

